
 

 
 

Fraktion in der Bezirksvertretung 1, Innenstadt/Deutz  
 
 

 
Herrn  
Bezirksbürgermeister 
Andreas Hupke 

Herrn  
Bürgeramtsleiter 
Dr. Ulrich Höver 

 
Herrn 
Oberbürgermeister 
Jürgen Roters 

Eingang beim Bezirksbürgermeister: 12.03.2014 

AN/0393/2014 
Antrag gem. § 3 der Geschäftsordnung des Rates 

Gremium Datum der Sitzung 
Bezirksvertretung 1 (Innenstadt)  
 

Zugesicherte und versprochene Baumnachpflanzungen auf dem Alter Markt, Antrag 
CDU 

Sehr geehrte Herren, 

die CDU-Fraktion in der BV 1 bittet Sie, folgenden Antrag / folgende Anfrage auf die 
Tagesordnung der nächsten Bezirksvertretungssitzung zu setzten: 

Die BV1 fordert die städtischen Verantwortlichen und die KVB auf,  die wegen des U-
Bahn-Baus  gefällten zwei Platanen auf dem AlterMarkt durch Neupflanzungen 
stadttauglicher Bäume, wie versprochen, bald-möglichst in der nächsten 
Pflanzungsperiode zu ersetzen. 
 
Begründung: 
Die zwei großen, gesunden und den AlterMarkt prägenden Platanen mussten wegen des U-
Bahn-Baues gefällt werden. In Info-Veranstaltungen mit den städtischen Verantwortlichen 
und den KVB wurden sowohl der IG-Altstadt als auch den Bürgerinitiativen rund um den 
AlterMarkt und den anwesenden interessierten Bürgern versprochen und mehrfach 
versichert, dass nicht irgendwo Ersatzpflanzungen auf Kosten der KVB erfolgen werden, 
sondern direkt wieder auf dem AlterMarkt. Und zwar nicht nur kleine Setzlinge. 
Unter den gefällten Bäumen standen zwei Bänke, gerne und stark genutzt, da man nur dort 
kommerzfrei im Schatten ausruhen konnte. Auch bei diesen Bänken wurde versprochen, sie 
wieder aufzustellen. 
 
Mit freundlichen Grüßen 

 
Mevenkamp       gez. E. A. Nauwerk, stv. BBM 
 


